



Visite du Parlement européen (NR du 13 février)

publié le 14/02/2019

coulonges-sur-l'autize

Treize collégiens au Parlement européen

Les treize élèves partis dans le cadre de l'échange franco-allemand entre le collège et la Realshule d'Endingen ont visité avec leurs correspondants allemands le Parlement européen et la ville de Strasbourg. Cette expédition en bus avait été programmée par trois professeurs : Brigitte Zimmermann et Michaël Bergis, professeurs de français et Eric Lefer, professeur d'allemand.

Tous ont été impressionnés par la taille du bâtiment européen, 220.000 mètres carrés de bureaux répartis sur 20 niveaux et par celle de l'hémicycle de 2.000 mètres carrés. Les 26 élèves se sont ensuite rassemblés sous les 28 drapeaux pour immortaliser ce moment. Le temps fort de la vi-



Le groupe d'élèves sous les 28 drapeaux.

site s'est situé dans l'hémicycle, le plus grand de l'Union européenne capable d'accueil-

lir 1.000 députés. Les cabines d'interprètes des 24 langues officielles, réparties sur le

pourtour de la rotonde ont intrigué les élèves. Les questions à ce sujet ont été nombreuses pour comprendre et l'enjeu et le fonctionnement du système. Il n'a pas non plus oublié de rappeler à son jeune public le devoir d'électeur même s'il est encore trop tôt pour eux de participer aux élections européennes du 26 mai prochain. L'après-midi, plus ludique leur a permis de découvrir le centre historique de la ville et notamment sa magnifique cathédrale gothique. Les professeurs avaient préparé à leur intention un rallye découverte par petits groupes franco-allemands, propice à l'échange et à la convivialité. La journée, bien remplie s'est achevée par un temps de repos bien mérité autour d'un chocolat chaud.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.